

救難所員永年勤続表彰



救難所員永年勤続表彰が公益社団法人日本水難救済会より、大津救難所の2名に贈られ、6月8日、大津漁業協同組合で茅野優代表理事組合長から伝達されました。

表彰されたのは、笹木敏雄さん（大津幸町）と岡戸孝嗣さん（大津寿町）で、両名とも本業である漁業の傍ら、昭和50年から救助員として、平成9年からは班長として勤務され、40年の長期にわたり海難防止及び人命救助に尽力され、沿岸海域の安全に貢献されたことが功績として認められて、この度の受賞となりました。

北北海道大会出場へ



5月22日、第36回ファミリーマートカップ全日本小学生バレーボール大会帯広地区予選で、バレーボール少年団豊頃ランバーズ（川上浩樹監督）がトーナメントによる試合で、24チーム中3位という好成績を残し、7月2日と3日に名寄市で開催される北北海道大会出場を決めました。

6月16日、町教育委員会で出場報告を行いキャプテンの末永楓花さんは「全員で最後まであきらめず、悔いのない試合をしたい」とあいさつすると、菅原教育長は「今よりも何か一つ多くのことができるようになって帰ってきてほしい」とエールを送りました。

自慢の牛 スタイルを競う



6月3日、平成28年度豊頃町総合家畜共進会（豊頃町農業協同組合主催）が農協多目的施設広場で開催され、乳牛、黒毛和種の両部門で計59頭が出品され月齢別13部門に分かれて、その体格や将来性を競いました。乳牛の部では、清水町の酪農家、田中育生さんが、黒毛和種の部では十勝農業協同組合連合会の西部博寿さんが審査にあたりました。

最高位は、次のとおりです。（敬省略）
 【乳牛の部・未經産】ロードビュー アン アフター X ET（山本 雅樹）
 【乳牛の部・経産】グレンバリー アイオーン チェアマン（門 晃嗣）
 【黒毛和種の部】むらん21（株）武隈ブリーディングファーム

大津小にサイエンスカー



6月8日、大津小学校（合掌浩孝校長、児童5名）に道教育研究所附属理科教育センターのサイエンスカー（移動理科教室）が訪れました。

18年ぶりに更新されたサイエンスカーでの初回授業が大津小での実施となり、午前中はサイエンスカーの中で児童たちは電子顕微鏡での観察等を行い、体育館では特殊なメガネを使った3D防災シアターによる津波の疑似体験を行いました。また、午後からはペットボトルと水を使ったロケット噴射や、液体窒素を使って様々なものを凍結させる実験などを行ない、児童たちは普段の生活では体験できない科学の世界に、終始目を輝かせていました。

観光シーズンを前に清掃活動



5月27日、本格的な観光シーズンを前に、大津漁港、長節湖、湧洞湖周辺の、ごみ拾いを行いました。

この日は、町観光協会をはじめ、町内の農協、漁協、森林組合、町商工会、町、十勝総合振興局の職員ら約150名が参加しました。

拾い集められたごみの量は、昨年よりも500kgほど多い約1,450kgでした。



消防団連合演習



5月29日、十勝川河川敷広場での豊頃町消防団連合演習が行われ、豊頃消防団（石田哲郎団長）の団員ら約50名が参加し、訓練の成果を披露しました。

演習では、各分団による小隊訓練のほか、ポンプ車操法、小型ポンプ操法、一斉放水を行い、その後の分列行進では団員らが茂岩市街を練り歩きました。



商工会青年部が清掃活動



6月6日、茂岩入口駐車場付近で豊頃町商工会青年部（石田慎太郎部長）による清掃活動が行われました。

これは、全国統一事業『絆感謝運動』として、青年部と地域との絆、青年部員同士の絆を確認し地域への感謝を目的とし、全国1,700ある商工会青年部が一斉に取り組むもので、豊頃町でも青年部員が参加し、茂岩入口駐車場付近のごみを拾い集めました。

『瑞宝双光章』受章



元東十勝消防事務組合豊頃消防団消防団長の前田勇治さんが、5月16日に東京都で行われた春の叙勲伝達式で『瑞宝双光章』を受章及び拝謁したことを受け、6月17日に役場応接室にて受章報告を行いました。

前田さんは昭和46年に豊頃消防団に入団し、平成19年から平成27年の間消防団長を務めました。43年余の永きにわたり、時代に即した適切な組織運営と火災予防活動を積極的に展開し、地域住民の防火思想の啓発に尽力されたことが功績として認められてこの度の受章となりました。

災害備蓄食糧品寄贈



6月16日、北海道猟友会池田支部豊頃部会の原田昌明会長と野原和美さんが役場を訪れ、町に豊頃町災害用備蓄食糧として、鹿肉缶詰200缶（130,000円相当）を寄附しました。

本町は、例年エゾシカによる被害・踏圧などの農作物被害が深刻で、農業者にとって大きな悩みとなっており、猟友会池田支部豊頃部会においても、町の委託を受け毎年2月と3月にエゾシカの一斉駆除を行っています。

この鹿肉缶詰は、駆除したエゾシカのブロック肉を加工して作られたものです。



はるにれは見ていた

はるにれは見ていた

役場だより

役場だより